



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和6年
8月1日
No.8



HPアクセスQRコード

昨日までの自分との勝負！

7月18日（木）、今年度の水泳学習の総まとめとしての「水泳学習発表会」を行いました。

6月中旬から、それぞれの学年で水泳・浮く泳ぐ運動・水遊びの授業がスタートし、子ども達は自分のめあてを立てて、学習に臨んできました。「去年よりも長く泳ぐ」、「タイムを縮める」、「他の泳法にもチャレンジする」等々……。

発表会当日は、雨模様で、やや肌寒く、コンディションがいいとは言えない状況でしたが、それに負けずに子ども達は昨日までの自分との勝負に果敢に挑んでいました。この日、初めて25mを泳ぎ切ったという子もいました。素晴らしいがんばりです！

閉会式の講評では、高学年に対して「自分のめあてが達成できた人、惜しくもできなかった人、どちらもあると思います。大事なのは、できた、できなかったで終わらないこと。達成できた人は、どうして達成できたのか、できなかったとしたら、何が足りなかったのかをしっかりと振り返ることを大切にしてほしい。」という話をしました。中学年、低学年は応援が素晴らしかったので（もちろん高学年も素晴らしかったですが）、「これからも同じ学年の仲間や他の学年の友達、がんばっている人たちを応援できる人であってほしい。」という話をしました。

あいにくの雨の中、応援に来てくださった保護者、ご家族の皆様にご心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



マルシェを開きました

たんぼぼ学級の皆さんが、春先から一生懸命お世話してきたたくさんの野菜を収穫し、それを先生たちに販売する『野菜マルシェ』を開きました。収穫した野菜を袋に詰めたり、値段のシールを貼ったりの準備も自分たちで行い、いよいよ開店。とってもお買い得なお値段の野菜を見て、先生たちはさっそく買いにきてくれました。お金のやり取りも大事な勉強の一つ。代金を正しく計算し、おつりもしっかり渡していました。どんどん売れていく様子に大満足の子も達でした。



